

Medienmitteilung

Ein wunderschöner Sommerabend wurde für viele zur Dreamnight

10. Juni 2015

Am Freitag, 5. Juni 2015, hat im Natur- und Tierpark Goldau wieder ein unvergesslicher Abend für chronisch kranke Kinder und Jugendliche bis 17 Jahre und ihre Familienangehörigen stattgefunden. 310 Gäste gingen nach der humorvollen Begrüssung durch «Heidi und Peter» im Bergsturzgebiet auf eine Erkundungstour und beobachteten die Wildtiere des Tierparks Goldau. Zudem warteten spannende und kreative Attraktionen auf die Besucherinnen und Besucher. Die Zwergziegen freuten sich darauf, von den Kindern gefüttert zu werden, und die Kleinen gingen auf Kuschelkurs mit den Eseln und liessen sich von den kreativen Tierparkmitarbeitenden in eine Wildkatze verwandeln.



Begrüssung der Gäste



Wildkatzen beim Füttern



Dr. Ah von der Theodora Stiftung



Wettkampf auf Brettern





Die Gäste konnten sich testen, ob sie auch so gut riechen können wie Wildschweine, einen ausgeprägten Tastsinn besitzen wie die Waschbären oder so gut hören wie die Eulen. Wer sich einem sportlichen Wettkampf stellen wollte, bekam die Gelegenheit, beim spassigen Teamski mitzumachen. Auf langen Holzbrettern konnten die Gäste den exklusiv für sie zusammengestellten Parcours absolvieren. Damit dieser unvergesslich bleibt, standen weitere Attraktionen wie Hufeisenwerfen, Hefeteigtierchen backen oder der Rätselpfad auf dem Programm. Ausserdem waren die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe und die Theodora Stiftung mit Informationen präsent. Dr. Ah, ein bekannter Spitalclown der Stiftung Theodora, brachte die Kinder im Restaurant Grüne Gans herzhaft zum Lachen.





Poitou-Eselreiten

Hufeisenwerfen

Weitere Informationen erhalten Sie von Anna Baumann, Direktorin, <u>anna.baumann@tierpark.ch</u>, Telefon 041 859 06 06.

Die Medienmitteilung mit Bild steht Ihnen auf www.tierpark.ch/medien/medienmitteilungen zum Download zur Verfügung.

Der Natur- und Tierpark Goldau wurde 1925 gegründet. Er beherbergt auf 34 Hektaren über 100 Tierarten. Er ist ein wissenschaftlich geführter Tierpark und setzt sich für die Aufzucht und Wiederansiedelung der vom Aussterben bedrohten Tierarten ein. Der Tierpark Goldau beschäftigt 60 Vollzeit-Mitarbeitende und während der Saison bis zu 155 Personen. Er ist seit 2005 als gemeinnütziges Unternehmen ZEWO-zertifiziert. Das Gütesiegel zeichnet vertrauenswürdige Institutionen aus. Es steht für einen zweckbestimmten und effizienten Einsatz der finanziellen Mittel.